

## Stage en Russie au Novotel de Saint Pétersbourg



Thomas et moi, avons réalisé notre stage de 4 semaines en Russie, à Saint Pétersbourg. Nous avons travaillé au Novotel Saint Pétersbourg centre, situé en plein cœur de la ville, juste à côté de Nevski Prospect, la rue principale de Saint Pétersbourg. Il s'agit d'un hôtel 4 étoiles de 237 chambres, réparties sur deux bâtiments reliés par un pont. Lors de ce stage, nous étions logés au sein de l'hôtel dans une chambre standard pour les clients, nourris et blanchis.

Nous avons pu travailler dans chacun des services de l'établissement, à savoir au restaurant pour le service buffet du midi et pour le service plus traditionnel du soir avec de la cuisine du monde et au bar en tant que serveurs ; à la réception ; dans les étages et enfin au centre de conférence. Chaque semaine, nous changions de poste, et nous étions accompagnés par un membre du personnel pour nous guider. Cela nous a permis de d'apprendre et de comprendre comment fonctionne un hôtel de chaîne hôtelière.

Ce stage, nous a aussi donné l'occasion de découvrir un nouveau pays, nous avons pu aller deux fois à l'opéra Marinsky, et nous avons visité le centre-ville et en particulier le musée de l'Hermitage. Grâce à ce stage, nous avons rencontré un maître de stage ouvert et disponible qui nous a confortés dans nos projets professionnels. Nous avons pu beaucoup échanger avec lui, il nous a conseillé car lui-même a beaucoup voyagé et a pu travailler dans de nombreux pays.



Nous ne gardons que de bons souvenirs de ce stage inoubliable, c'est vraiment une chance d'avoir pu séjourner en Russie, nous espérons y retourner. Cela nous a donné envie d'autres expériences à l'étranger, c'est pourquoi, nous envisageons de réaliser notre stage estival dans un autre pays étranger.

*Adam Briffaut et Thomas Liets - Etudiant en première année de BTS HR*

